

# Editorial

La Facultad de Ingenierías y Afines de la Fundación Universitaria San Mateo (Colombia), ante los desafíos que impone la sociedad colombiana y el mundo contemporáneo en general, principalmente la necesidad de trascender su responsabilidad en el ámbito profesional, ha trazado un plan de expansión de sus fronteras académicas, hoy forman parte de la comunidad mateista los programas académicos en los ciclos de tecnología y pregrado como Desarrollo de Software, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería en Telecomunicaciones, Ingeniería en Seguridad y Salud para el Trabajo e Ingeniería Industrial (algunos en modalidad virtual). Además, una Especialización Tecnológica en Desarrollo de Aplicaciones para Dispositivos Móviles.

Este crecimiento de la Facultad va a la par del trabajo aunado con el equipo de la Dirección de investigación, principalmente con los grupos institucionales (avalados por

Colciencias) y talento humano que los lideran, la Facultad a la fecha cuenta con dos grupos: Gestión y Desarrollo de Soluciones Tecnológicas para las Organizaciones, y Desarrollo Industriales y en Seguridad y Salud para el Trabajo. En cada uno de los casos, se abre una amplia ventana de líneas para el trabajo en el campo.

Cada una de las actividades que realizan los grupos de investigación, cuentan con el apoyo institucional y desde el primer semestre de 2019 con la revista de ingenierías *Mare Ingenii*; para que estudiantes vinculados a semilleros, docentes líderes e investigadores institucionales y externos puedan publicar sus artículos en aras de la difusión del conocimiento en las áreas ya mencionadas. Así, este nuevo número promete seguir consolidando los avances en investigación con el fin de llevar al crecimiento permanente de los diferentes programas académicos.

Coordinador de publicaciones

**Raúl Cera Ochoa**

*Editorial Universitaria San Mateo*